

Presseinformation

05. Oktober 2010

Honda Neuheiten 2011

Spannender Motorrad-Herbst bei Honda

Die Honda Motorradwelt zum Anfassen auf der INTERMOT in Köln.

Traditionell im Herbst wirft die interessierte Motorradwelt den ersten Blick auf die Neuheiten und Modellprogramme für die kommende Saison. Die großen Messen der Branche sind dafür die INTERMOT in Köln (6. - 10. Oktober) und die EICMA (4. - 7. November) in Mailand/Italien.

Nachdem 2008 die großen Honda Neuheiten auf der INTERMOT vorgestellt wurden, ist die EICMA in diesem Jahr Ort der zentralen Präsentation von insgesamt acht Neuheiten.

Auf der INTERMOT präsentiert Honda nicht nur die neuen Farben für 2011, sondern auch die Honda Motorradwelt zum Anfassen und Erleben. Es lohnt sich in jedem Fall, hier vorbeizuschauen.

Erste Motorrad-Neumodelle für 2011 stellte Honda bereits im Spätsommer mit der **CRF250R** und **CRF450R** vor. Beide neuen Motocrosser wurden nicht nur leiser (bei gleichbleibender Motorleistung), sondern erlauben es ihren Fahrern dank gezielter Fahrwerk-Modifikationen, die Performance noch sicherer und müheloser abzurufen. Beim ersten Fahrtst Ende September in Oberrieden im Allgäu zeigten sich Fachjournalisten als auch Sportfahrer engagierter Motocross-Honda-Händler in Deutschland von den neuen Maschinen bereits sehr begeistert (Foto 1).

Einen weiteren Ausblick auf das kommende Jahr hat Honda mit dem Roadster **VT750S** in sportlicher Tricolor-Lackierung (Foto 2) und in klassischem Graphite Black sowie der zweizylindrigen **Varadero 125** in elegantem Pearl Siena Red (Foto 3) geliefert.

Presseinformation

Weitere ausgewählte Modelle in neuen Farben des Modelljahrgangs 2011 werden ab dem 05. Oktober (Pressetag) auf der INTERMOT in Köln erstmals der Öffentlichkeit gezeigt:

- § das sportliche Topmodell **Fireblade CBR1000RR** in Repsol Replica-Lackierung, wahlweise mit Combined ABS (Foto 4)
- § die supersportliche **CBR600RR** in Graphite Black, Tricolor sowie als exklusive „Special Edition“ in Vibrant Orange/Precious Grey Metallic (Fotos 5, 6 und 7)
- § die Enduro **Varadero 1000** in Tricolor (Foto 8)
- § die Enduro **Transalp** in Matt Cynos Grey Metallic/Shasta White, dazu mit goldenen Felgen (Foto 9)
- § der Kardantourer **Deauville** in Carnelian Red (Foto 10)
- § der sportlichen Einliter-Allrounder **CBF1000F** in Pearl Siena Red (Foto 11)
- § der V4-Sporttourer **VFR1200F** mit Doppelkupplungsgetriebe in Darkness Black Metallic (Foto 12)
- § der Luxustourer **Gold Wing** in Mesquite Brown Metallic, Pearl Glacier White und Nebulous Black Metallic (Foto 13, 14 und 15)

Alle Fotos und Textinfos des Modelljahrgangs 2011 in neuen Farben werden zum Messestart in Hondas virtuellem Pressebüro (www.mcvpo.honda-eu.com) zum Download bereit stehen.

Dazu gibt es auf dem INTERMOT-Messestand von Honda sportliche Attraktionen und an allen Messetagen ein spannendes Show- und Unterhaltungsprogramm mit prominenten Moderatoren.

Presseinformation



Foto 1: Crosser CFR250R und CRF450R



Foto 2: VT750S Tricolor



Foto 3: Varadero 125 Pearl Siena Red



Foto4: CBR1000RR Fireblade Repsol



Foto 5: CBR600RR Graphit Black



Foto 6: CBR600RR Tricolor

Presseinformation



Foto 7: CBR600RR Special Edition



Foto 8: Varadero Tricolor



Foto 9: Transalp Matt Cynos Grey Metallic/Shasta White

Presseinformation



Foto 10: Deauville Carnelian Red



Foto 11: CBF1000F Pearl Siena Red



Foto 12: VFR1200FD Darkness Black Metallic

Presseinformation



Foto 13: Gold Wing Mesquite Brown Metallic



Foto 14: Gold Wing Pearl Glacier White



Foto 15: Gold Wing Nebulous Black Metallic

Zu den Messen in Köln und Mailand gibt es am 05. Oktober und 02. November im Internet unter www.honda.de jeweils ausführliche Specials.